



Der Schnowewetzer geht spazieren

Regen. Die von Christian Fischer im Rahmen des Festivals „Schnowewetzn“ durchgeführten Mundart-Spaziergänge, stießen am vergangenen Vatertag bei gutem Wetter auf enormes Interesse. Beide Freiluftveranstaltungen, sowohl in Weissenstein als auch in Regen, wurden von rund 40 aufmerksamen Zuhörern begleitet, so dass der Erfinder und Mitinitiator des erstmals stattfindenden Mundart-Festivals im Anschluss daran hoch zufrieden sein konnte.

Nach Beendigung der beiden Lesungen, die mit leichten Fußwegen verbunden waren, kehrten die gut gelaunten Gruppen in die nahe gelegenen Gastwirtschaften Weißensteiner Alm bzw. Brauereigasthof Falter ein. Bei der musikalischen Gestaltung zeigten sich Ingrid und Herrmann Hupf aus Bischofsmais sowie die Schönecker Wirtshausmusi als die Garanten für gute Stimmung.

– bb/Foto: Eisenreich